

Sylter Bank eG

Sylter Bank eG spendet rund **4000 €** an das Kinder- & Jugendhaus Hörnum

Gewinnssparlose unterstützen erneut gemeinnützige Einrichtungen auf Sylt



Der Spielplatzbereich des Kinder- und Jugendhauses in Hörnum

Das Kinder- und Jugendhaus in Hörnum konnte bei Anschaffungen im Wert von insgesamt 4.100 Euro unterstützt werden.

Die Spende der Sylter Bank eG wurde für drei Sitzbänke für den Außenbereich in Hörnum Nord und für den Jugendtreff verwendet. Zusätzlich wurde das Geld in zwei Schaukästen und eine Couch als Sitzgelegenheit für den Innenbereich investiert.

Sylvia Dehn, 1. Vorsitzende des Kinder- und Jugendhaus Hörnum e.V., freut sich über die großzügige Spende der Sylter Bank eG. „Vielen herzlichen Dank nochmals dafür. Es ist eine Freude das alles so geklappt hat.“

„Wir freuen uns, mit Spendengeldern aus dem Gewinnsparen gemeinnützige Einrichtungen auf der Insel zu unterstützen und damit langfristige Anschaffungen zu ermöglichen“

ergänzt Bastian Sünkler, Bereichsleiter Vertrieb & Steuerung.

 **Sylter Bank eG**
 Bahnhofstraße 15, Keitum
 Friedrichstraße 18, Westerland
 Tel.: 04651 / 93 10
 info@sylter-bank.de
www.sylter-bank.de

 **Sylter Bank eG**

#inselleben

Leben und arbeiten auf Sylt **Ambroise Gaglo** engagiert sich ehrenamtlich für einen Neustart



Die Initiative #inselleben der Sylt Marketing GmbH (SMG) hat es sich zur Aufgabe gemacht, allen, die ihren Lebensmittelpunkt auf die schöne Nordseeinsel verlegen möchten, eine Hand zu reichen und beim Neustart unterstützend zur Seite zu stehen.

Dabei besteht auch regelmäßig Bedarf, die Beratung in internationalen Sprachen anzubieten. Einer, der sich hierbei besonders engagiert ist Amboise Gaglo. Der gebürtige Togoer ist bereits seit 1995 in Deutschland und engagiert sich seit etwa 25 Jahren für die Insel. Seit jeher engagiert sich der Vater einer 16jährigen Tochter ehrenamtlich und unterstützt aktuell das Team der SMG tatkräftig mit seinen besonderen Sprachkenntnissen. Neben Englisch und Französisch kann die Beratung zu einem Leben auf Sylt mit seinen Gegebenheiten dank Ambroise Gaglo auch in den Sprachen Ewe und Mina erfolgen. „**Sylt ist mein Zuhause, Afrika meine Wurzeln!**“, nach diesem Motto unterstützt der charmante Wahl-Sylter zahlreiche ausländische Interessierte dabei

den Neustart auf Sylt anzugehen.

Ambroise Gaglo ist bei der Gemeinde Sylt angestellt und arbeitet als pädagogische Fachkraft an der Offenen Ganztagschule St. Nicolai in Westerland. Der Mitbegründer der African Nordfriesland Community hat zudem den Y.E.S. (Yearly Education Support) Award Sylt ins Leben gerufen. Einen seit 2017 vergebenen Literaturpreis für togolesische Poetry-Slammer, der eine Brücke zwischen Sylt und Togo darstellt. Die Kunstform des Poetry-Slam bietet die Chance, über sozialpolitische Themen zu sprechen und seine Meinung frei zu äußern

 ambroise@sylt.de
www.sylt.de/inselleben/beratung